



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS dan Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 10:04



## LAPORAN KEGIATAN

Giat Door To Door System Warga Bhabinkamtibmas Desa. Gegerbitung Kec. Gegerbitung Kab. Sukabumi

*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS dan Anjangsana*

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, pukul 10.00 hingga selesai, BRIPKA Deki Hirtanto, Bhabinkamtibmas Desa Gegerbitung dari Polsek Gegerbitung, Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Anjangsana

di Kampung Munjul, RT 001/006, Desa Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Deki Hirtanto menjalankan tugasnya dengan baik, mengunjungi rumah demi rumah untuk berinteraksi langsung dengan warga. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bripka Deki Hirtanto menyampaikan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, menjaga ketertiban, serta memberikan himbauan agar selalu waspada dan proaktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian terkait potensi gangguan kamtibmas. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan, saran, dan pertanyaan dari warga seputar isu-isu keamanan yang berkembang di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS dan Anjangsana ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan kesungguhan pihak kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini diharapkan tercipta sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gegerbitung.

Dengan demikian, partisipasi aktif dan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dengan warga diharapkan dapat menjadi modal utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh masyarakat.